



## Apéro au Domino

Notre président, Claude Mauron, salue les 16 membres présents. Il salue également la présence de Monsieur Francis Godel, gouverneur 2009/2010, et lui souhaite la bienvenue.

Il nous communique ensuite les excuses de Louis Bourgnicht, Johannes Gerzabek, Willy Hold et Jacques Spérisen, empêchés de se joindre à nous ce soir (à noter que Johannes et Willy, parmi d'autres de nos membres, ont défendu les couleurs de notre club lors du dîner de fin d'année de l'INNER WHEEL qui a lieu ce même soir).

Il remercie chaleureusement, et sous des ovations nourries, notre ami Michel Eltschinger qui offre l'apéritif et lui souhaite de manière anticipée un excellent anniversaire le 17 décembre prochain. C'est l'occasion de rappeler l'exposition (ouverte jusqu'au 6 janvier) de Michel dans son atelier à l'occasion de ses 80 ans et en l'honneur de ses amis artistes disparus et. Le vernissage du 8 décembre en présence du PDG Yves Tabin était un grand succès et plusieurs de nos membres se sont déplacés pour voir cette exposition qui, comme nous l'a expliqué Michel, est une copie conforme à celle qu'il avait montée pour son 50<sup>e</sup> anniversaire il y a 30 ans ! (Voir aussi les 2 photos en annexe). C'est à cette occasion que Werner Rüegg nous a transmis les salutations de notre ami Raphaël Barras qui a quitté l'hôpital et réside actuellement à la « Providence ». Tous nos vœux pour sa prompte guérison !

(Suite en page 2)

## LA VIE DU CLUB...

### Notre futur Gouverneur ...



### Habemus rector temperat !

À l'unanimité des votants, notre ami Jean-Noël a été nommé gouverneur désigné pour la période 2021-2022. Qu'il en soit sincèrement félicité.

Au nom de notre club, je remercie par avance Jean-Noël pour la somme d'heures qu'il consacrera à cette importante charge. Soyons fiers de notre club, de nos membres, de notre canton ; nous avons un gouverneur ! *Claude Mauron, Président*

### ANNIVERSAIRES...

...de décembre :

Didier Wuilloud le 13,  
Michel Eltschinger le 17  
(80 chandelles !)

Emanuel Graven le 19,  
Jean-Noël Gex le 28

### MEMBRES PRÉSENTS

16 membres

### APEFITIF

Offert par Michel Eltschinger ;  
un grand merci !

### À SUIVRE...

Le 19 décembre à 19:00 Soirée de Noël, AVEC DAMES – uniquement sur inscription, Café de la Fonderie Ben & Leo, Rte de la Fonderie 11

Le 26 décembre : pas de programme

### NOS GLOBETROTTERS

### NOS VISITEURS

Francis Godel, PDG

### AGENDA DU DISTRICT

26.1.19 Séminaire d'information  
Mine-ex, Lausanne

16.3.19 Assemblée de District,  
Avenches

22.6.19 Conférence de District et  
Passation des pouvoirs, Lausanne

### DATES À RETENIR



*Suite de la page 1*

Le Président informe également que le RC Fribourg a organisé un apéritif pour permettre le partage et l'échange entre 5/6 membres des clubs du rotary de Fribourg (Freiburg-Sense, Fribourg, Fribourg Cité, Fribourg-Sarine). Il indique que l'initiative a été positivement accueillie.

Il rappelle par ailleurs que la Commission pour l'élection du gouverneur pour la période 2021-2022 siègera tout prochainement : information importante en sachant que notre ami Jean-Noël Gex a déposé sa candidature à cette fonction exigeante et que son élection est sur la bonne voie. Plein succès Jean-Noël !

**(La fumée blanche est sortie ce jeudi. Félicitations Jean-Noël !)**

Avant de conclure la partie officielle de cette réunion, il remercie José Progin pour l'accueil en ce lieu et se réjouit de nous rencontrer mercredi prochain 19 décembre à 19h00 pour le souper de Noël au Café de la Fonderie chez Ben et Léo (31 membres se sont inscrits, avec un total de 58 participants).

**Attention : il n'y aura pas de réunion à la St.-Etienne (26 décembre) !**

Finalement, Claude nous rappelle les anniversaires du mois de décembre et des prochaines activités du District qui concernent également notre club (voir en bas de la page 1)

.....

**Depuis la «Boîte à lettres» vers la «Boîte postale»**

Vous avez sous vos yeux l'avant-dernière édition de notre bulletin hebdomadaire dans sa présente forme. A partir du mois de janvier la nouvelle version de cet instrument capital pour la cohésion du club ne vous sera plus adressée individuellement, mais sera accessible à tous les membres directement sur notre site. Les détails seront communiqués très prochainement, comme l'a déjà annoncé notre Président (voir à ce sujet le bulletin du 5 décembre).

## EN DIRECT DU ROTARY

*Lettre de Décembre de notre Gouverneur  
Christian Colquhoun*



© Rotary International/Alyce Henson

### En route vers les fêtes !

Vous conviendrez avec moi que le mois de décembre est celui

des contrastes et des différences. Nous entrons de plain-pied dans la période des Fêtes, des réunions de familles, d'entreprises, de groupements et associations, pour marquer cette fin d'année par des moments de fraternité, de complicité et de partage, et pourtant...

Pourtant, les efforts du Rotary à travers le monde, comme d'ailleurs dans nos régions toutes proches, sont toujours plus nécessaires, essentiels. Les Fêtes ne sont pas au rendez-vous pour tout le monde. Et loin de moi l'idée de nous culpabiliser, mais convenons que nous sommes des privilégiés, chacune et chacun dans nos environnements professionnels, familiaux et associatifs, et nous savons pourquoi nous nous sommes engagés dans le Rotary

*À suivre ...*

**Pour ceux qui veulent verser un don à la caisse du club :**

Crédit Suisse, Villars-sur-Glâne,  
IBAN : CH80 0483 5098 0320 0100